
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss hat sich kein Koordinie-
rungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kriese trägt vor, s. E. müsse festgelegt werden, dass der Neubau nicht auf den Sei-
ten der gängigen Buchungsportale vermarktet würde und das Kiek in! nicht in Konkurrenz zu 
privaten Betreibern von Hotels trete.  
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erwidert, es ginge um den Teilbereich Jugendherberge. 
Diese wende sich mit ihrem Angebot an einen gänzlich anderen Adressatenkreis und stelle 
Räumlichkeiten für eine Klientel zur Verfügung, welche i. d. R. an Hotelbuchungen nicht un-
bedingt interessiert ist. 
 
Ratsherr Kühl kritisiert, die Kostenrechnung für das Bauvorhaben beruhe in erster Linie auf 
Schätzungen. Dies könne nicht die Grundlage für eine Entscheidung über die Vorlage sein.  
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras führt aus, die Kostenrechnung sei auf Basis der Schät-
zungen eines renommierten Architekturbüros aus Neumünster ermittelt worden. Die Schät-
zung der Energiekosten habe ein renommierter Energieberater erstellt. 
 
Ratsherr Kühl moniert, dass diese Schätzungen nicht vorlägen. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 2 
Enthaltungen: 0 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 
 
 


